

PUERTO REAL

PEREGRINACION ESPIRITUAL A LURDES

(De nuestro enviado especial)

¡AÚN HAY PATRIA!

Yo te daría,
Para tu esclava mi alma amorosa
Para tu alcazar mi Andalucía.

(ZORRILLA).

Observando...

Aún palpitan en el alma española los nobles y levantados sentimientos que la hicieron abnegada en la lucha, sufrida en la adversidad y generosa en el triunfo. Todavía vibran las más ocultas fibras del corazón hispano, al conjuro mágico de un piadoso requerimiento.

Continúan inflamándose los hidalgos pechos de los hijos de la ubérrima Castilla, al ledo soplo del amor a María.

No desmayan nuestras sacrosantas creencias, antes bien se muestran lozanas y vigorosas como lirios regados con el llanto de nuestras madres adoradas.

¡Resurgimos!
Así nos lo dice con la elocuencia muda de la realidad el policromo cuadro que entre solemnes manifestaciones de sacrosanta piedad, presenciámos ayer en la inmensa y pintoresca villa, y que impresionó nuestra retina con imborrable colorido.

Realizado por los áureos toques de un sol espléndido, el panorama, adquirió los atractivos relieves de un país de abanico pintado con numerosas y goyescas pinceladas. Los gayos contrastes del verde oscuro de la arboleda, salpicado con los profundos chagrinoses del caserío, de blanca irreprochable, y animado por la variada llama de color de los atavíos femeninos, en los que predominaban las plumerinas y crugientes faldas almidonadas que hacen destacarse al sedoso pañuelo de lanteja prójimamente bordado, servían de fondo al piadoso núcleo de peregrinos y devotos sobre cuyas cabezas culminaban con triunfadoras promesas de iría y a modo de flotante nube, la Virgen sin mancha, vestida con la nieve de las serranías y ceñida su cintura augusta con un girón del cielo que tremola como mística enseña.

Hay miradas que expresan todo un poema de tristeza a que se pide alivio; hay labios que se agitan con la nerviosidad de la súplica y del rezo que salen del alma; hay miembros paralizados que piden las alas del movimiento; hay naturalezas marchitas por los penas y los dolores que rebaban con la paz del alma, la frescura y lozanía para sus enfermos organismos; hay en alma, tribulaciones y congojas, espíritus y sentimientos que denotan esperanza en el admirable prodigio de un milagro.

Y la transparencia del cielo, sin un vaporoso condal que turba su brillo, y la salmodía del mar que mansamente besa la ribera gaditana, ensalmándola con el sutil tejido de encaje de sus espumosas azules, y el alegre repiqueteo de timbales y campanas, que imprime a los viejos huscos de las torres, el paradógico sello del cascabelo da una loca risa infantil en boca desdentada y caduca; y el incienso de los cánticos piadosos, y las oraciones y el entusiasmo de las multitudes; todo nos habla de la omnipotente voluntad de un Dios; de la grandeza de un Ser soberano y de una Madre pródigo, toda majestad y dulzura, que sienta sus plantas en las montañas faciones de Setena como en riquísima alcatija y que toca su divina cabeza con las diamantinas puntas que forman las constelaciones.

¡Resurgimos! Sí, lector hermano, resurgimos exaltados por el culto ferviente a nuestras creencias tradicionales y abrazados a esa Cruz que irradia alboros de paz y destellos de civilización.

En marcha

La estridencia de un sonido agudo y prolongado lanzado por la locomotora que ha de conducir el convoy al otro lado de allá de la espléndida bahía, suple a nuestro adios de despedida.

Ruge el vapor empujando los símbolos; fustiga el maquinista con su látigo de fue-

go al generador, y el tren, como desentenu mecido en un potente y ruidoso desahogo de la quietud de la noche anterior, avanza pausado sobre los rieles dejando a Cádiz «en un palio de sol arrebuja», como dijo el poeta.

Junto a nosotros, sustentadas por las mismas livianas tablas, inflamadas en el mismo fervor, unos cientos de personas marchan gozosas a rendirse a los pies de la bella Imagen de la Virgen que tuviera un tierno coloquio con la ruda pastorcita, a la que deslumbraron los mágicos esplendores de su aparición.

Al frente de los nutridísimos núcleos de creyentes, marchan asimismo el celosísimo párroco de Sta. Cruz D. Miguel Derqui, el fervoroso P. Cebrían, el ilustrado dominico Fr. Mariano Herrero y los celosísimos organizadores del homenaje doña Catalina Bunge de Uthoff y su bella hija y las Sras. Alvarez Chape, Sobrino, Martínez del Cerro y otros varios más imposibles de enumerar, pero a quienes desde estas columnas enviamos nuestra sincera felicitación por el éxito de sus acertadas iniciativas y el orden admirable con que todo se llevó a efecto.

Van también con estas representaciones varios valiosos estandartes y enseñas de las congregaciones de Lurdes en esta.

Comienzan los peregrinos con laudable emulación a entonar las plegarias y favonines, cuyos ecos se envían prendidos en la brisa como nuncios de la llegada de tan numerosas caravanas, a las hospitalarias playas en donde tiene su trono la aparecida de Lurdes.

Al rápido paso del convoy, dejamos atrás caseríos y poblados, como blancas esfigas de piedra que esperaran roceadas en la lina del camino—la llegada de un viajero imaginario.

Rebasamos la estación de San Fernando tan diminuta, que nos recuerda aquellas frágiles y pintorreadas casitas de cartón que en la infancia nos servían de divertimento y a las que dábamos forma entre nuestras manos inexpertas, con materias de papel y argamasa de engrudo.

Al fin, se destaca con los seguros trazos de un agua-fuerte la linda villa de Puerto Real.

Se nos presenta almbada por los resplandores de un incendio de Ebo y cual alroco grupo de árcas pesadoras, con su vetusto caserío como flor de almeñodró, que se nos figura latinos veámenes; con sus altos campanarios, firmes cual la fé que los levantan, que nos parecen esbeltos mástil; con sus brillantes cupulitas, simulando mondas testas de rudos y curtidos nautas.

Hemos llegado.

El recibimiento

Una oleada avasalladora de mística nación y un confortante hábito de hospitalaria hidalguía orea nuestra frente al abandonar la estrechez del vagón que nos ha transportado.

Da origen a la primera, el compás y fervoroso grupo de fieles que se ha servido concurrir a esperar nuestra llegada; produce la última, la amable cortesía de las autoridades y del pueblo que se apresuraron a brindarnos un afetuoso y cordial recibimiento.

Saludamos al Sr. Alcalde de aquella villa D. Pedro Guerra, al venerable señor Arcipreste, a los tenientes de alcalde señores Juille y Márquez, exalcalde señor Terol y D. Luis Charlo, a quien también se debe mucho de los halagüños resultados de estas solemnes manifestaciones de piedad.

En el andén flamean varios lienzos, insignias de las diversas colectividades marianas de Puerto Real.

Vense también en él a numerosas y distinguidas familias gaditanas que pasan la temporada de primavera en aquella villa y que se apresuran a dar la bienvenida a sus paisanos.

Nos dicen que por la mañana se ha celebrado en la Iglesia Mayor la Misa que habla de oficiar el dicho Sr. Arcipreste y

en la que han recibido el Pan de los Angeles numerosísimas personas.

Cumplidos los deberes de urbanidad, pónese en marcha la comitiva en forma semiprocesional y presidida por banderas, guiones y estandartes.

Comienza a cumplirse el programa de la peregrinación ya anunciado.

Un solemne repique de campanas, anuncia nuestra llegada a la Parroquia.

En preeminente lugar de su recinto encontrase erigido el trono desde donde la Imaculada prodiga el rocío de sus dones. Está todo él formado con la dura piedra de nuestras prevaricaciones, pero no obstante, entre sus junturas florece algú que otro rosado botón insignificante como nuestras buenas obras, que al restar algo de su monotonía a la severidad del conjunto exhala ligeros perfumes de piedad.

Dá comienzo la celebración del incruentoposama de la Misa, durante el cual nos arenga Fr. Mariano Herrero.

Llegado el momento grandiosamente subime de la Elevación quedan suspensos sobre nosotros, los transparentes y sutiles velos de la Hostia Santa, a cuyo través nuestros ojos de creyentes vislumbran la figura inmortal de Aquel que erigiendo su cátedra en una rugosidad del suelo, habló al mundo, promulgando el primer código social.

Abátense todas las cabezas como cegadas por la inextinta lumbre del Sol de felicidad y bisnandanza, mientras la puerilidad de una lengüita de bronce canta en menos del acórito, con sus metálicos sonos, himnos de majestad y grandeza.

Después de sumir el Sanguis, el celebrante P. Gutiérrez, acórcannse al Sagrado Banquete todos los peregrinos que de Cádiz hemos llegado, transfigurando así nuestros indignos pechos en relicarios del Altísimo.

Los grupos de otras poblaciones.

Una vez finalizada la Misa, obedeciendo a lo prevenido, se organiza nuevamente la comitiva, con estandartes y ensañas, para esperar la llegada del tren que transporta a los peregrinos de Jerez, Sanlúcar, Chipions, Rota y Puerto de Santa María.

Parece que el convoy obedezca a la tracción de esos dos pulimentados cintos de plata, que desaparecen bajo sus ruedas.

Jades la locomotora como demostrando el cansancio producido por su larga y continuada carrera y los vagones vomitan un numerosísimo y escogido contingente de peregrinos, que al igual que nosotros, son objeto de un recibimiento cariñoso.

Al frente de estos importantes grupos vienen las respectivas Juntas locales, organizadoras del homenaje a Nuestra Señora y numerosos sacerdotes, entre ellos el predicador P. Daza.

Dispuesto una vez más el regreso a la Parroquia, verificase el acceso a ésta de todos los peregrinos, con las mismas entusiasmadas manifestaciones de regocijo con que nosotros fuéramos recibidos.

La función principal

En punto de las once empieza a oficiarse la Misa de la solemnísimas función principal.

Las excelentes voces de las bailas y piadosas Sras. Congregantes de Lurdes de Puerto Real, pueban el aire de armonías al interpretar muy acertadísima-mente una linda Misa.

Quémase el incienso, que sube en compactas espirales a la bóveda del templo, como nuestras súplicas y que, como éstas, accésiré la altura y llegará al trono del Rey de los siglos.

Un paréntesis que se nos figura breve; en el concierto que forman los religiosos cánticos y los rezos litúrgicos, déjanos escuchar la voz del Espíritu Santo, que el panegirista, en elocuentes y fáciles períodos, no hace más que gloriar.

Nos habla el Sr. Daza, encargado del sermón, de nuestras íntimas relaciones con Dios; la oportunidad de nuestras súplicas a las que la Providencia sobreviene con mano pródige; y de la grandiosidad de estos actos que confortan el ánimo y renuevan en él el fuego de la fé.

Termina su oración brillante y extensa con sentidísimas palabras que conmueven.

Continúa oficiándose la Misa solemne, que termina después de la una de la tarde.

Los peregrinos aprovechan las breves horas que hay de intervalo, hasta la señalada para salir la procesión, para descan-

sar algún rato de las molestias imprescindibles ya experimentadas y disfrutar del almuerzo.

La procesión

Lentamente, como en un prezooso bostezo, se abren las puertas de la Prioral para dar salida a la religiosa comitiva.

Emergen de la quietud que limita el cuadro de piedra, largas y compactas filas de peregrinos.

Son las desgastadas bolitas de ébano de un Rosario gigantesco, que acariciarán más de una vez, las manos de gamiz, del auxilio de los cristianos.

El eco de los motetes se repite como el ¡Alerta! de los centinelas a lo largo de la procesión, perdiéndose al fin el ritmo de sus estrofas, en el aire.

Extiendese el numeroso cortejo entre el apretado conjunto de la multitud que presencia su paso, serpenteando sobre ella la nota alegre de las blancas tosetas, que simula una flotante guirnalda de camelias extendida al paso de las imágenes.

Ya efectuó su fantástico y deslumbrante aparición en la plaza, la sagrada efigie de la Virgen de Lurdes, cuyas andas la exornaron personas de gusto depurado.

¡Lurdes! Cuantas bellas historias de prodigios de favores y de prodigalidades nos evocan ese nombre venerado. ¡Qué pruebas de fé, de abnegación, de heroísmo y de amor nos dá esa gruta mil veces bendita!

¡Madre! que elegistes la recia dureza de la roca para escabel en donde habian de posarse tus plantas de armiño; que prodigaste tus preciadas caricias en las claras linfas de un manantial insagotable y que esmaltes la hirtuts falda de una montaña con la siempreviva de los ex-votos; abraza el extenso e ingrato haz de nuestra España con el fu'go de la mirada de esos ojos que fascinan.

Que recobre la Patria mis, el vigor de expresión y la viveza de colorido que le restara la oscura pátius del extranjerismo y del desreintegrato.

Que otros vez campeen en todas sus cuevas, el signo augusto de la Redención, que corona tus blasones y a la sombra de cuyos brazos bienhechores se meciere nuestra cuna.

¡Señora! pues que tu nombre excelso enluzna nuestros labios como la miel de sevillanos colmenares, sacia asimismo la sed de paz que sienten los hijos de Castilla.

Transcurre breve, el paso de la Imagen venerada.

Surge de la puerta de la Iglesia la figura del sacerdote que conduce a S. D. M. Mézcaldes con la cadencia de un arrullo, los rítmicos acordes del Himno Nacional y las sonoras armonías de los favonines.

Envuelven a la Custodia los vapores del incienso como nube de mariposas que ansian libar en la fresca corola de una flor inmarcescible.

Extiendese sobre los cuerpos abatidos un vaho sobrenatural de encendido fervor y de palpitante entusiasmo.

Y mientras el cortejo devoto recorre su itinerario, miles de corazones laten al unísono; miles de pechos sacaban la resignada queja de su plegaría.

Ya en la parroquia de nuevo la procesión, somos ungidos con los pausados trazos de las bendiciones Sacramental y Papal que recibimos rendidos y anecadados.

Emprendemos pesados al regreso.

El regreso

Ya se acerca el luminoso astro del sol a la media azul del horizonte. Tiltán sobre nuestras cabezas, rutilantes grupos de celestiales luminares, ocultos a ún, cual virginales lágrimas de agradecimiento por un vivo resplandor que, como la satisfacción que a aquél precede, los vela ligeramente.

Corona la chimenea de la locomotora un negro girón de humo que, al esfumarse, adquiere formas caprichosas. Se nos figuran símbolos, apropiados del error que huye, del cima que se desmorona, de la herejía que se abate al paso triunfante de la fé. Exhalan otra vez los pechos cristianos el trasmanente perfume de los cánticos piadosos. Al excepticismo que nos corroe y degrada ha vaciado la creencia sana y tradicional. A la indiferencia, que nos hace débiles, ha reemplazado el más estimulante entusiasmo.

Los ojos que aparecieron por la mañana, humedecidos por el llanto, denunciando de la tempestad de la tribulación y el devastador huracán de las congojas, han si-

do enjugados por el amor de la Virgen Santísima que les devuelve la paz y la bonanza.

El vívido reflejo de la mística Estrella de Lurdes, ha arrebolado las mejillas marchitas por los padecimientos, tiñendolas con el carmín del consuelo.

En todos los rostros se retrata una íntima satisfacción y un arrobador delite como si en ellos hubiera depositado la Madre de los pecadores un dulcísimo ósculo de alianza.

Por el nexo de la realeza de María han quedado íntima e impercederamente unidos nuestros espíritus con la figura augusta del Salvador del mundo.

¡Abandonamos el tren; nos parecen precursores destellos de la epifanía gloriosa de una España legendaria, inundada de fé, exaltada de sabiduría, chita de grandeza y ardiente en caridad, como la que evocan las veneradas figuras de la Reina Isabel, de Fray Luis de León, de D. Juan de Austria y del patriarca de Asia, de una excelcitud incomparable.

Los Previsores del Porvenir

En la Academia de Santa Cecilia se reunió ayer en Junta extraordinaria la Sección de esta ciudad con objeto de conocer las reformas que a los Estatutos presenta el Consejo de Administración de esta Asociación.

Bajo la presidencia de D. Manuel Pazos, con asistencia de la Comisión local y considerable número de Asociados se discutió detenidamente el asunto, acordándose en resumida forma, desear las reformas y que continúan rigiendo sin modificación alguna los actuales Estatutos.

Situación en 15 de Mayo de 1914

Número de la última inscripción.	157.358
Cuotas en vigor.	285.537
Capital inalienable (nominal).	24.200.000
I. d. id. (efectivo).	20.135.361.52

Beos de Sociedad

Llegó ayer en el expreso procedente de Madrid, el Sr. Coronel de Artillería don Manuel Corón.

Ayer, festividad de Pascua de Pentecostés, se celebró solemne función en la Santa Iglesia Catedral.

Celebró la Santa Misa el Sr. Arcediano, ministrado por los Sras. Beneficiados don Francisco Contrera y D. I. Alfonso Flores.

Predicó un elocuente sermón el señor Magistral.

En el coro estuvieron de capa el señor Arcediano y Doctoral, Capitulares señores Morales y Guervo y Beneficiados señores Anbray y Peña.

El templo se vio muy concurrido de fieles.

Para los festejos de Puerto Real marcharon ayer la banda de música, tamborras y cornetas del regimiento de Alava.

Llegó ayer de Madrid don José Márquez Calvo comerciante de esta plaza.

Ha vestido por primera vez el traje largo la distinguida y elegante señorita Pepita López Murgui, hija de don Justo López Lobo, jefe de oficinas militares en el ministerio de la Guerra y sobrina de nuestro apreciable amigo don José Murgui, Contador de esta Excm. Diputación provincial.

A las muchas felicitaciones que ha recibido tan simpática señorita al entrar a formar parte de la sociedad gaditana, una la nuestra que hacemos extensiva a su distinguida y apreciable familia.

Se ha estrenado en Ferrol con grandioso éxito la famosa zarzuela Las Golondrinas, revelación acertadísima del maestro Usandizaga.

Nuestro querido amigo el incansable jurista y propagandista católico don José Monge y Barzal, ha sido nombrado

Presidente del Ateneo de Sevilla. Reciba nuestra enhorabuena.

Ayer se despidió del público gaditano la compañía dramática del Sr. Rodrigo, que actuaba en el teatro de Verano.

El Diario Oficial del Ministerio de Marina, publica el nombramiento del teniente de navío D. Manuel María Valera y Vázquez, para ayudante personal del Almirante Jefe de Estado Mayor Central, señor Marqués de Arellano.

Ha sido destinado al Apostadero de Cádiz, el Comandante de Ingenieros D. Carlos Preysler y Moreno.

El segundo capellán del Cuerpo Eclesiástico de la Armada don Angel Barrio García, ha sido ascendido al empleo inmediato.

Después de los brillantes exámenes que ha hecho en las asignaturas del quinto año de Medicina, marchó a Jerez para pasar las vacaciones, el estudioso joven don José Junco y Reyes.

En el Convento de San Francisco hizo ayer su primera Comunión la preciosa niña Julia Gestoso Paz, hija del empleado de Telégrafos de esta sección D. Florentino Gestoso.

Ha marchado a Utrera con su hermana, el doctor don Angel Ferrar.

Aunque la peregrinación que en otro lugar reseñamos, asistió de Cádiz a muchísimas familias, no dejó de haber bastante concurrencia en el Parque de Genovés, donde la excelente banda del regimiento de Pavía interpretó escogido programa.

LA HUELGA DE Dependientes de Comercio

El mitin
Ayer por la mañana se celebró, a las once, el anunciado mitin que la Dependencia Mercantil realizaba para dar cuenta de los motivos por que desde el día de hoy, primero de Junio, se declaraban en huelga.

El acto se celebró en el Teatro del Parque de Genovés. En el fondo del estrado se encontraba desplegada la bandera de la Dependencia.

El Sr. Corrales explica todo lo hecho por la Asociación para conseguir el cierre a las ocho.

Habieron también los señores Varela, Rancel, González de la Mota y Russi, dependientes de Comercio y Santander, de la Sociedad de Tipógrafos.

Este último indicó que debían los dependientes solicitar del señor Alcáide se reuniera la Junta de Reformas Sociales y del Sr. Presidente de la Cámara de Comercio se reuniera la sección respectiva.

Hizo el resumen el señor Corrales acordándose declararse en huelga desde hoy y cumplir lo pre-puesto por el señor Santander.

Terminado el mitin una comisión hizo entrega al señor gobernador civil de las siguientes conclusiones:
Conclusiones
Declarar la huelga desde mañana, lunes.

Solicitar del señor alcalde retenga la Junta local de Reformas Sociales, a fin de que intervenga en el conflicto y pueda llegar a la solución del conflicto.

Interesar igualmente al señor presidente de la Cámara de Comercio la reunión de ésta, o de la sección correspondiente, para que pueda llamar a patronos y dependientes a fin de que haya posible arreglo.

Se acordó solicitar de todos los patronos el cierre a las nueve de la noche y si van a la huelga los dependientes facilitar-se mutuamente del personal con que cuenten y aceptar a los empleados que admitan las bases de la Patronal.

Por último se acordó que el Presidente y el secretario visitaran al Gobernador civil para que la libertad del trabajo sea garantida, impidiéndose las coacciones.

En el Gobierno
El Gobernador civil interino señor don Tirso Alonso celebró ayer distintas conferencias para ver el medio de solucionar este conflicto, sin conseguirlo.

Dió órdenes terminantes al Sr. Jefe de Vigilancia para que no sean molestados aquellos que quieran trabajar y que se cumpla la ley de un modo terminante.

También el Sr. Alonso dió cuenta al Ministro de todo lo que ocurre.

Remitido
Sr. Director de EL CORREO DE CÁDIZ. Muy señor mío: Mucho le agradeceremos a usted se sirva insertar en las columnas de su acreditado periódico, el adjunto escrito que dirigimos a los señores Tovia y Compañía, por lo que le damos las más rendidas gracias.

De usted símo, y a. s. q. e. s. m., por el personal que suscriba,
Miguel Valduveteles.
«Cádiz 31 de Mayo de 1914.
Sres. Tovia y Compañía.
En esta.

Muy señores nuestros y respetables Jefes: Cumple en esta anormal situación al personal de su respetable casa manifestar a Vdes. el sentimiento que nos produce los perjuicios que como consecuencia lógica que como intranquilidad de la Sociedad Patronal, hemos de irrogarles con nuestra actitud. Ya conocen Vdes. por la Prensa y por las manifestaciones que hizo a D. Benito el Presidente de la Asociación de la Dependencia Mercantil, el proceso que ha seguido la clase de Dependientes con motivo de la petición del cierre a las ocho; ya comprenderán que la actitud de nosotros, como es natural, sea inclinada a favor de esa mejora justa y razonada y que a pesar de nuestra cordura y rectitud en este asunto, la Sociedad Patronal se ha portado con nosotros en condiciones tales, que no solo nos ponen en el brete de mantener la petición de esa mejora, sino que hagamos de este asunto cuestión de amor propio de dignidad.

Colocadas las cosas en esta manera, nos vemos en la necesidad imprescindible de tomar parte activa en la defensa de esta causa, y como comprendemos que la huelga irse consigo trastornos de consideración para todos, nosotros que estamos identificados con los intereses de vuestra casa, y nos causa la contrariedad consiguiente tener que obrar contra de ella queremos hacer presente a ustedes nuestro sentimiento, manifestándoles al mismo tiempo nuestro agradecimiento por vuestra actitud particular, que en honor a la verdad, ha sido imparcial y decidida a acatar los acuerdos del comercio en general.

Lamentando haber tenido precisión de llegar a estos extremos y prometiéndoles nuestro decidido apoyo en todas las ocasiones, como estimamos gestionar la solución de este conflicto en el plazo más breve posible, reiterar a ustedes un incondicional adhesión sus s. e. q. b. s. m.

Miguel Vadurteles, Isidro Dorado, Federico Vilela, Francisco Corrales, Andrés Ferrnija, Antonio Rodríguez, Manuel Calsons, Mariano Farfán, Fernando Liñás, Antonio Airas, Manuel Latorra, Pedro Muñoz Arenillas, Pedro Moral, Francisco Muñoz, Alfredo Arjona, Antonio Ruiz, Manuel Navarro, José Pérez, Antonio P. Basso.
(Todos rubricados.)
Aviso
Asociación Patronal

En la Asamblea celebrada ayer, se acordó por aclamación pedir a todos los señores Comerciantes e Industriales, que desde hoy 1.º de Junio, se cierren los establecimientos a las nueve en punto de la noche, cesando el trabajo en ellos y saliendo la dependencias tan pronto quede terminado el arreglo de géneros, por haberse prometido así solemnemente a la Dependencia Mercantil y exigir nuestro decoro que se cumpla.

Visitas y telegramas
Cumpliendo los acuerdos adoptados en el mitin, el Comité de huelga de la Dependencia Mercantil estuvo visitando al señor Alcalde interino D. Francisco Clotet, para como presidente de la Junta de Reformas Sociales intervenga en la huelga que sostienen; y con el mismo objeto también al presidente de la Cámara Oficial de Comercio.

Terminado el mitin de ayer, la Asociación de la Dependencia Mercantil dirigió los siguientes telegramas:
«Secretario de la Federación Española de

Dependientes.—Casa del Pueblo.—Madrid.
Declarada huelga Asociación primero de Junio intranquilidad patronos acceden cierre ocho ratificándose, mitin concurrencia enorme, adhesión sociedades obreras. Escribiremos detalles.—Presidente, Corrales».

«Presidentes de las Asociaciones de la Dependencia Mercantil de Jerez, La Línea, Málaga, Córdoba, Sevilla, Granada, Oviado, Ronda, Valencia y Valladolid. (Diez direcciones).
Mitin público, celebrado Asociación adhesión Sociedades Obreras acordaron persistir huelga mañana 1.º consecuencia cierre ocho.
Corrales, Presidente.

Se recibieron los siguientes telegramas de contestación:
«Asociación dependientes de Jerez al de Cádiz.
Junta general acordó dirigirse Gobernador recomendándole asunto.
Saludo fraternal envían estos compañeros.
Presidente, Barco.»

De la Asociación general de dependientes madrileños:
Asociación general dependientes madrileños, reunidos Asamblea acuerdan adherirse a vuestra causa deseándole triunfo completo.
Presidente, Repollés.

Asociación de dependientes de Córdoba.
Perseguir justa petición contando generalidad Dependientes.
Luchar hasta vencer.
Os ayudaremos como preciso.
Recomendamos ánimo.
Viva la huelga!
Presidente, García.

El jefe de policía don Agapito Fernández y el teniente de la fuerza de seguridad don Juan Villarreal estuvieron anoche conferenciando para ponerse de acuerdo en lo referente al servicio que han de prestar ambas fuerzas, con motivo de la huelga de dependientes, a fin de evitar que surgan coacciones.

Da pesar es que hoy mismo queda solucionado este asunto que nunca favorece y menos a las poblaciones que como Cádiz han necesitado está a que todos cooperemos a su vida próspera y no a que se sumen su ya deplorable situación.

No debemos hoy estudiar el pleito pendiente, estando ya la huelga planteada; únicamente sentimos que personas extrañas a las que este asunto han planteado, traten de sacar partido de ideas y solidaridad, para cuando menos sospechen, los que hoy con ellos pactan.

Ejemplo muy reciente hay de ello y sus tristes efectos empezaron a notarse en toda España; fortunadamente, se solucionó el conflicto.

Como en los decimos, deseamos que hoy mismo pueda terminar este estado de cosas, logrando la honrada y trabajadora dependencia mercantil ver satisfechos aquellos deseos que no son tampoco perjuicios para los patronos, que sufren las consecuencias de la crisis que desde hace tiempo reina en esta región, pero que lo logran ellos sin ingerencias extrañas, que pueden convertirse en lazo imposible de desatar.

El acto se celebró en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Santa María, que lucía num. rosos adornos de flores del tiempo y artificiales, habiéndose distribuido por la Capilla multitud de maceteros con plantas de sombra de mérito.

La Capilla presentaba un aspecto hermoso que hacía resaltar el espléndido aluminado de electricidad y cera que lucía.

A la hora indicada al toque de la marcha nupcial del maestro Benalver entró en el templo la novia que vestía rico traje negro de seda blanco, prendido por los simbólicos ramos de zahar, dando el brazo a su futuro padre político don Francisco Pró y Gacheiro, secretario de este Excmo. Ayuntamiento.

El novio que vestía de etiqueta daba el brazo a su señora madre D.ª Teresa Cardoso de Pró.

Bendijo la unión el señor capellán del Excmo. Obispo y capitular de esta Santa Iglesia Catedral don José Canal Lagares.

Apadrinaron a los contrayentes los señores de Pró (D. Francisco), padres de los novios.

Para los efectos del registro civil asistió el Sr. secretario suplente del Juzgado Municipal de Santa Cruz don Antonio Gil.

Testificaron el acto don Francisco Leal, don Juan Armario, don Manuel García Guerrero y don Enrique García Romero.

El acto asistieron numerosas personas entre las que recordamos a la Srta. de Cano, señora viuda de Acuaviva, Srta. de Herle, señora de Cano, Srta. de Nieto (D. Cristóbal); viuda de Cuesta, Srta. de Canal. Srta. de Acuaviva, señora viuda de Herle, Srta. de Fernández, señora y Srta. de García Guerrero, señora y señoritas de García Romero, Srta. de Carrasco, Srta. y Srta. de Caso, Srta. de Aparicio, señorita de Fernández, Srta. de Centeno, señora y Srta. de Paul y otras.

Seos. D. Francisco Leal, D. Manuel Juárez, don Juan Bocanegra, don Francisco Gómez, don Juan Armario, don José M.ª Gómez, don Manuel Domínguez, don Federico y don Fernando Pró, don José Fernández Moreno, don Cristóbal Nieto, don Manuel García, don Mariano López Uceda, don José Grima, don Rafael García, don Julio Gastón, Sr. Canal, don Enrique García Romero y otros muchos.

Terminado el acto pasaron los contrayentes al domicilio de la señora viuda de Herle donde fueron espléndidamente obsequiados con un «lunch».

Los novios han recibido numerosos regalos de gran mérito y valor.

Los Sres. de Pró a los que deseamos muchas felicidades, marcharon en el expreso a Sevilla y Madrid.

En los Salesianos

Ayer se celebró una agradable fiesta en el Colegio de San Ignacio, en que tomaron parte los antiguos alumnos de dicho Centro.

Por la mañana, a las siete y media, hubo Misa de Comunión general, celebrada por el R. P. Bressan, director del Colegio.

En ella comparecieron la mayor parte de los alumnos, cantándose durante la ceremonia varios motetes.

A las diez hubo Misa solemne con acompañamiento, que fue escuchada además de los alumnos por gran cantidad de fieles, y aplicada por la intención de los antiguos alumnos.

Terminada la función pasaron al hermoso patio del edificio desde donde, después de un rato de agradable entretenimiento, fueron al refectorio, sirviéndose un modesto almuerzo.

Reizó mucha fraternidad y a los pocos minutos pronunció un breve discurso el joven D. Joaquín Martí, que fue muy aplaudido.

También escuchó muchos aplausos el vicepresidente de la Asociación Sr. Velo, quien en su brevíssimo discurso cariñoso recordó al Superior General de la Orden, al Inspector y a la bienhechora del establecimiento nuestra respetable convecina doña Ana Vía.

Terminado el almuerzo fueron todos a la Capilla donde se cantaron alabanzas a la Virgen.

Después de impresionar algunas placas

Al año hacer han regresado los reyes a Madrid. El desfile de los coches resultó muy brillante.

Contra la guerra
En el Rat Penat se celebró un mitin socialista en contra de la guerra.

Discursaron Lamonedas, Torraja, Virgilia González y los concejales García Cortés, Bastero e Iglesias.

Al regresar del mitin se encontraron varios de los asistentes, con los guardias. Estos le invitaron a que se callasen, por ir cantando La Marsellesa.

El grupo se arrojó, agrediendo a los guardias a los que desarmaron y apalearon. Llegaron más guardias, logrando imponer orden.

Por la tarde hubo función de teatro, representándose el siguiente programa:

Paseo-doble «Estrella de Cádiz», dedicado a los antiguos alumnos.

«Saludo», dedicado también a los antiguos alumnos y pronunciado por un joven de la Asociación.

Don Bosco y el siglo XIX. Soneto. Los dos médicos. Sainete.

«Ventajas de la Asociación», breve discurso pronunciado por el Tesorero de la Asociación.

Retratos físicos. Sainete. «A María Auxiliadora». Poesía. La Avaricia rompe el sacco. Sainete representado por los antiguos alumnos.

La fe de España. Poesía. Feliz coincidencia. Zarzuela.

La banda de música del Colegio amenizó el acto tocando un extenso y escogido repertorio.

El acto resultó brillantísimo. Terminados estos festejos, pasaron de nuevo a la capilla donde estaba expuesta Sa Divina Mojesdad.

Felicitemos al director, profesoras y antiguos y actuales alumnos, por la brillantez de estos actos ligeramente reseñados.

SECCION RELIGIOSA

Santo de hoy
San Segundo ob. y San Firmo, mrs.

Santo de mañana
Santos Marcolino, Pedro y Erasmo, mrs.

JUBILACION
Día 1.º.—En la iglesia de la Conversión de San Pablo.
Día 2.º.—En la misma iglesia.

Se manifiesta a las ocho y se oculta a las seis.

PEDRO DOMECO
Casa fundada en 1780

VINOS Y COÑAC
JEREZ DE LA FRONTERA

Representante para la provincia de Cádiz, don Antonio Ríos y Flores, plaza de Balda, número 7, Jerez de la Frontera.

POR TELEGRAFO

MADRID

El Presidente
El Presidente del Consejo de Ministros permaneció toda la mañana en su casa.

Todo arreglado
El ministro de la Gobernación felicitó a los periodistas por la corta duración de la interrupción de relaciones entre el Ministro y la prensa.

Fiesta automovilista
El rey marchó a las once a Puerto Navacerrada para asistir a la fiesta automovilista.

Al mediodía llegó don Alfonso a la meta. Las carreras de automóviles habían sido organizadas por el Real Automóvil Club.

Con el rey iba la princesa de Rumania. Asistieron también el infante de Orleans y la infanta doña Isabel.

Todo el recorrido estaba ocupado por numerosa concurrencia, guardando el orden por toda la carretera fueros de la guardia civil.

El resultado de la carrera no se conocerá hasta mañana por lo complicado de la clasificación.

Al año hacer han regresado los reyes a Madrid. El desfile de los coches resultó muy brillante.

Contra la guerra
En el Rat Penat se celebró un mitin socialista en contra de la guerra.

Discursaron Lamonedas, Torraja, Virgilia González y los concejales García Cortés, Bastero e Iglesias.

Al regresar del mitin se encontraron varios de los asistentes, con los guardias. Estos le invitaron a que se callasen, por ir cantando La Marsellesa.

El grupo se arrojó, agrediendo a los guardias a los que desarmaron y apalearon. Llegaron más guardias, logrando imponer orden.

Protesta
Muchas personas han desfilado por delante del Monumento levantado en la calle Mayor, como protesta de los madrileños, al atentado de Marrat.

Se depositaron muchas coronas y flores.

Desgracia
Esta tarde, en la carretera del Pardo, un automóvil atropelló al obrero Antonio Cordero.

Está gravísimo.

Academia de la lengua
En esta Academia se celebró hoy la recepción de D. Manuel Saralegui.

Presidió el Sr. Maura, asistiendo los señores Azcárraga, Sampedra y muchos académicos.

El recipiendario leyó un discurso, tratando del barbarismo.

Lo contentó D. Ricardo María Cavestany.

Después se entregaron los premios de la fundación de San Gaspar, consistentes en trescientas pesetas.

La fiesta de las flores
El ministro de la Gobernación nos manifestó que la fiesta de las flores se cele-

brará mañana y por los preparativos promete resultar un éxito.

En los distintos distritos se colocarán mesas peñoradas, presididas por distinguidos señores.

Otras con mantillas y mantones posturales.

Los estudiantes pedirán con orgullo.

TOROS

Barcelona
En la plaza de las Arenas se ha celebrado la corrida a beneficio de los tranvías.

Fuente fué ovacionado al veroniquar al primero.

Con la muleta hizo una faena inteligente.

Mató al bicho de una estocada superior y un descabello.

Fue ovacionado.

En el cuarto hizo una faena lucida para una estocada contraria.

Rafael Gallo en el segundo entusiasmó con la muleta.

Dió un pinchazo y dos medias estocadas.

En el quinto se mostró valiente dando una estocada corta superior, que le valió ovación y oreja.

Luis Freg en sus dos toros no pasó de regular.

Cáceres
Manolo Bomba mató a su primer toro de tres pinchazos y media estocada buena.

Al cuarto lo muleteó muy distanciado y lo mató de media estocada y cuatro intentos de descabello.

Paco Madrid, en el segundo, dió un estocazo contrario, que le valió ovación y oreja.

Al quinto lo toró poco de muleta.

Dió un pinchazo y cuatro intentos de descabello.

Poesdas ha estado muy valiente.

En el tercero le bastó media estocada.

En el sexto una corta buena.

Fue ovacionado en la muerte de los toros y en los quites.

Linares
Se lidió ganado de Castellones.

Bienvenida, en el primero, estuvo breve, dando un volapié colosal.

En el cuarto fue foguero.

Le dió tres pinchazos, media corta y un descabello.

Joselito se adornó mucho con la muleta en el segundo.

Dió una estocada superior.

Se le concedió la oreja.

Al quinto le puso tres pares de banderillas superiores.

Con la muleta estuvo colosal.

Mató al bicho de una gran estocada.

Ora oreja.

Balmore el tercero lo veroniqua regular.

Con la muleta no hizo nada extraordinario.

Dió varios pinchazos y un descabello.

Al saltar el estoque una de las veces hizo un espectador.

Al sexto, lo veroniqua de manera monumental, terminando con un farol.

Al dar una novarra, le coje el toro, dándole un puntazo en la ceja.

Bienvenida, despatchó al bicho de una buena estocada.

Ovación.

Córdoba
Se lidió ganado de Miura.

Mogino, ha estado regular.

Tallo, mal en uno y superior en otro.

Mujitas, superior y bica.

Bilbao
En la plaza de Ibañeta el diestro Charal se clavó el estoque.

Está grave.

Madrid
En la plaza de Vista Alegre el novillero Fortuna fué enganchado al banderillar al segundo toro.

Sufrió un puntazo en un pié.

Sevilla
El tercer novillo enganchó al picador Cigarrón.

Fue curado de una conmoción cerebral y contusiones en el vértice de la cabeza.

Madrid
Se lidiaron toros de Esteban Hernández.

La entrada fué regular.

Torquito se mostró ignorante.

Quinto muy valiente, demostrando inteligencia.

Mató bien.

Pase un par de banderillas al cambio, muy bueno.

Goona no pasó de regular.

El último toro enganchó a un espectador que se arrojó al ruedo.

La campana horriblemente, siendo concluido a la enfermería.

DE MARRUECOS

Detalles
El general Marina ha telegrafado dan-

do detalles de la operación en que intervino la meshalla del Sultán.

Teléfono
Dicen de Larache que ha quedado en- l zados por teléfonos los campamentos es- pañol y francés de Arbana con Alcazar- quivir.

También ha quedado arreglado el ca- mino que conduce a ambos campamentos.

PROVINCIAS

BARCELONA

Concurso de automóviles
En el Paseo de Gracia se celebró hoy el anunciado concurso de coches automó- viles.

Asistieron las autoridades y numero- so público.

Primera piedra
Hoy se ha colocado la primera piedra del Centro Aragonés.

El acto resultó muy solemne, asisti- endo las autoridades.

Bendijo la primera piedra un canónigo de Jaca.

Pronunciaron discursos los alcaldes de Barcelona y Zaragoza, el gobernador y el canónigo A'gar.

Se dieron vivas a Cataluña, Aragón y España.

Los radicales
Al salir los radicales de un mitin, recor- rian las calles gritando: Maure, no.

La policía intervino, disolviendo los grupos.

Mejoría
El Sr. Obispo de La Serena (Chile) está muy mejorado, habiéndosele autorizado para que abandone el lecho.

Desgracia
Comunican de Marías Monifregat que cerca de Torelló un desprendimiento de tierra causó la muerte a dos obreros.

CORDOBA
Juegos florales
En los juegos florales se ha concedido la flor natural a don Carlos Valverde.

Este proclamó reina de la fiesta a la se- ñorita Paulita Román.

Bianco Belmonte, mantsnedor, leyó ins- pirada poesía.

Se ha premiado a Rodríguez Marín, por un trabajo titulado *Cervantes, cordobés*.

MURCIA
La Cierva
Acompañado de Azorin, ha llegado el exministro Sr. La Cierva.

Acompañado de su hermano Isidoro, marchó a la sierra de Fuensanta, donde se le está construyendo una magnífica finca.

Aniversario
Las Oblatas han conmemorado solem- nemente el cincuenta aniversario de su fundación.

Asistió el Prelado.

Filicitación
La comisión gestora para la instalación de la Universidad ha felicitado al señor Maura por sus trabajos en pró de la con- cesión.

Procesión
De la iglesia de San Andrés salió la pro- cesión del Amor Hermoso, asistiendo las autoridades.

Federación agraria
En el pueblo de Montegudo ha celebra- do un mitin de propaganda la Federación agraria.

Dicho acto estuvo muy concurrido.

BILBAO
A palos
El requeté jaimista apaleó a un grupo de republicanos que intentó perturbar la procesión.

Fallecimiento
Repentinamente ha fallecido el teniente de Alcalde D. Andrés M. ndigoren.

La infanta Paz
La infanta Paz oyó Misa en la Basílica de Santiago, oficiando el Sr. Arcipreste.

Al terminar marcharon en automóvil a San Sebastián, acompañándola hasta los límites de la provincia el Alcalde, el go- nador y otras autoridades.

A pesar de las reservas se ha sabido que al salir de la Basílica la infanta in- tentó una mujer perturbada arrojar una bo- tella sobre dicha señora.

Fue de nica la mujer, viéndose que la botella contenía vitriolo y otras materias explosivas.

La infanta no se apercibió de lo ocu- rrido.

Se trata de una mujer que con frecuen- cia visita la Delegación de Hacienda, pre- tendiendo que se le pague una pensión de la lista civil.

Procesión
Salió hoy la procesión organizada para celebrar el 25 aniversario del estableci- miento de la iglesia del Corazón de Ma- ría.

Asistieron millares de personas, figu- rando varios estandartes y bandas de mú- sica.

La imagen de la Virgen iba muy ador- nada y llevada en un automóvil.

Los calles estaban angalanadas.

CORUNA

Sindicato Católico
El P. Gerad ha dado una conferencia a la que asistieron unas tres mil personas, la mayoría obreros.

Veró sobre la cuestión social y medios de solucionarla.

Ensalzó a los sindicatos católicos, enu- merando las ventajas de los mismos.

Aconsejó a los obreros que desconfien del socialismo.

Recuerda que algunos de los directores de ese socialismo buscan sólo el bienestar propio.

Varios, añade, carecían antes hasta de camisa y ahora tienen casas; algunos en el Escorial.

El orador fué ovacionado.

LOS MAURISTAS

En el teatro Victoria de Talavera, se ha celebrado el mitin maurista.

Ha sido un gran éxito.

Presidió el señor Ossorio Gallardo.

Asistieron cien mauristas madrileños.

Pronunciaron discursos los señores Mo- rales, Rogelio Sánchez y Delgado Salazar, que fueron aplaudidos.

El Sr. Goicoechea expuso el significado de la política desarrollada por Maura, con- tra la política actual, que es la que Cánova calificaba de cenáculo o café.

Se ocupa de la guerra de Marruecos afirmando que Maura es contrario a ella y por ese consintió en que la tema de Zaitún fuera tan sólo circunstancial.

Termina afirmando que España consen- tiría todo, menos la amputación de un importante órgano político y el socavar el edificio nacional.

Al levantarse el Sr. Ossorio Gallardo es saludado con aplausos.

Se ocupa de la guerra de Marruecos, haciendo historia de la política de Maura en 1909.

Afirma que el actual estado de cosas no dimana de aquella campaña.

Sostiene que el silencio de la mayoría del Congreso al terminar Maura su discursu significa que hay que contestar a la guerra con la guerra.

Enseña la política que defiende el señor Maura y ataca duramente al Sr. Dato, por creerse que éste contemporizaría, no habiéndolo hecho.

Combate la conducta indigna de los pe- riódicos del trust, porque siendo ellos an- tiguerristas, al declararse Maura contrario a la guerra, se declaran partidarios de ella.

Nota que Maura vaya contra el Ejérci- to ni contra el Rey; y sólo contra los malos Gobiernos.

El orador fué ovacionado.

DEL ARSENAL

La Junta de Defensa
Se reunió por la noche la Junta de Defen- sa dando cuenta el vicepresidente Sr. Roldán de las gestiones realizadas y de los telegramas si- guientes: «Madrid.—Alcalde a vicepresidente Junta De- fensa.

En unión de Carranza, Aramburu, Sánchez Robledo y Pomán he visitado a ministro Ma- rina, entregándole conclusiones acordadas esa Junta, quedando contestar lunes debiendo par- ticipar ustedes que no oree sea satisfactoria la contestación por lo que acuerdo con diputados éreo deben venir enseguida. Comisión a mi vi- sita del lunes, nos ocuparemos diputados y no- radores provincia.»

Jiménez Facio
Ofreciendo dudas el texto del anterior tele- grama se expidió el siguiente: «Dígame telegrama suyo interesando Comi- sión espera que llegue ahí lunes o si pueden salir martes o miércoles. Telefoneme por Central.

Roldán
«Acabo recibir telegrama. Principal objeto Comisión era ver mañana ministro con repre- sentantes Cortes región. Al no ser posible sa- lir hoy esperen resultado mio conferencia con ministro.

Jiménez Facio
«Alcalde Cádiz y Jerez.
Sirvase prevenir alcalde propietario se una Madrid Comisión San Fernando residente «Ho- tel Palace» para emprender reuniones gestón.
Presidente Junta Defensa.

«Jiménez Facio - Madrid.
Sin contestación telefónica. No pudiendo sal- ir hoy Comisión ruégole interese unión diputados se aplase al miércoles visita para ministro y avise alcaldes Cádiz y Jerez presentes ahí, pa- ra unirse Comisión. Contésteme telegramo.
Roldán.

«En unión Carranza acabo conferenciar con ministro Gobernación el cual me ofrece inte- rosase nuestro asunto, aunque no tengo espe-



Paquete	Pastillas	Pastas
1.ª marca: Chocolate de la Trapa . . .	400 gmos. 14, 16 y 24	1'25, 1'50, 1'75, 2 y 2'50
2.ª marca: Chocolate de familia . . .	450 . . . 14 y 16	1'50, 1'75, 2 y 2'50
3.ª marca: Chocolate económico . . .	350 . . . 16	1 y 1'25

El Sr. Gerad ha dado una conferencia a la que asistieron unas tres mil personas, la mayoría obreros.

Se acordó dirigir carta al alcalde de Rota para preguntarle si está dispuesto ir a Madrid.

También irá a Chiclana una Comisión para ver al alcalde y dar gracias al de Puerto Real para su ofrecimiento.

Se acordó dirigir carta al Sr. Jiménez Facio, dándole cuenta de todos estos acuerdos.

NOTICIAS

Reyerta
En el almorcón instalado en la calle de la Septisima Trinidad equina a la de los Carros, penetraron anoche los individuos José Bonet y José Berdalla, los cuales iban en estado de embriaguez.

Estos sujetos insultaron al dependiente del establecimiento José Conde Fernández, llegando hasta la agresión.

Como es natural, el José Conde se defendió, resultando de la reyerta el José Bonet, con una herida incisa de 2 y 4 centímetros de extensión en la región frontal, otra herida incisa de 2 centímetros, también en la región malar y otra de 4 centímetros en la región anterior del antebrazo y dedo medio derecho.

El José Berdalla fué curado de una herida de dos centímetros de extensión en la región malar izquierda, otra en la región malar derecha y otra en el dedo medio de la mano del mismo lado.

Ambos sujetos fueron asistidos en el Hospital Mora.

En la cuestión se rompieron varias botellas llenas de aguardiente y cristales.

El estado dependiente fué detenido por los guardias municipales José Benítez, Francisco Caballero y José Asenjo.

Parroquia del Rosario
Después de oraciones empezará hoy día 1.º el mes al S. grado Corazón de Jesús.

En Puerto Real
El Sr. Gobernador Civil interino don Tirso Alonso, estuvo ayer en Puerto Real, asistiendo a la peregrinación verificada a la Virgen de Lurdés.

EL LIQOR DEL POLO no se vende
al cuarto, ni por medida ni peso; el que así lo compra es engañado, pues el LIQOR DEL FOGO legítimo solo se vende en sus frascos con el retrato de su autor en las etiquetas y prospectos.

Lo del Arsenal
El Sr. Gobernador civil estuvo confe- renciando ayer con la Junta de D. fines del Arsenal de la Carraca, en San Fernando.

El presidente accidental de dicha Junta D. Manuel Roldán, rogó nuevamente al Sr. Gobernador civil designara un dipu- tado que forme parte de la expresada Junta.

El señor gobernador expresó que con- nocida como lo es ya la actitud de los señores diputados provinciales y su abstención a reunirse en la Comisión permanente no podía designar diputado alguno mien- tras que esta Comisión no lo designara.

Prometió telegrafiar al Sr. Ministro de Marina, manifestándole que en la repa- ración de la Junta de D. fenne no está representa- do el Diputación de Cádiz es por las cau- sas antes expuestas.

Magníficos cubiertos a peseta.
—De casa particular.— Almuerzos y comi- das.— Avisos, en el Comestibles plaza Gaspar del Pino.

PÉRDIDA

En la Iglesia de San Francisco se extravió el pasado Domingo durante la Misa de doce, un rosario.

Se ruaga a la persona que lo haya encontrado lo devuelva a la calle Buenos Aires 20, en donde se le gratifi- cará y se le agradecerá por ser recuer- do que se tiene en estima.

AGUSTIN LOBATON

ABOGADO
Bufete: O. del Castillo 20.
Consultas de 2 a 5.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

DOCTOR RIBAS VALERO.—Consulta de dos a cuatro.
VALVERDE, 20.—CADIZ.

A LOS PARROCOS Y ENCARGADOS DE IGLESIAS CAMPANAS

La Antigua Fundición de Campanas, dirigida por D. Constantino de Linares, de Carabanchel Bajo, Madrid, se ofrece para la refundición de campanas rotas, bien en tipos Romanos Esquilones, dándole el mismo sonido, metal y forma que tuvieron, si así lo desean, o se cambian por nuevas especiales, de la casa, de metales de primera calidad, de puro cobre y estaño.

CONSTANTINO LINARES

Carabanchel Bajo, Madrid.
Representante en Cádiz,
D. Francisco de A. Ceballos.

Diabetes, Disenteria, Fleno- nes, Gastroenteritis, Acné y otras afecciones de la piel.

Levadura de Cerveza GRANULADA ESPINAR

La excelente preparación de este pro- ducto ha hecho que todos los médicos la recomienden por sus rápidos y excelen- tes efectos.

TRABAJO A DOMICILIO

Necesitamos en CADA PROVINCIA, señoras y caballeros, que en las horas disponibles quieran dedicarse a la ILU- MINACION de las "Postales Cosmos" (sistema japonés) facilísimo, rápido, al alcance de todos. Se trabaja en casa y sin necesidad de tener conocimiento de pintura ni de dibujo. La Casa facilita las postales, comprándolas luego a 50 pesé- tas el millar. (Producción mínima, 100 diarias.) Elaboración artística y diver- tida. Ofrecerse pidiendo detalles e ins- trucciones a "DON FERDINANDO FRAN- CHI", MADRID.

ANUARIO Cádiz y su Provincia

Elaborado por la CÁMARA OFICIAL DE COMERCIO INDUSTRIA Y NAVIGACION
Obra utilísima y de propaganda comercial
EDICION PARA 1914

